

## DANKSAGUNG

Herzlichen Dank an alle, die unseren lieben

# Hans Zürcher

25. März 1932 – 29. Juli 2016

auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Ganz herzlich danken wir

- Herrn Diakon Stephan Kaiser für seine einfühlsamen und tröstenden Worte.
- dem Pflegepersonal des Seespital Horgen für die liebevolle und freundliche Pflege.
- Herrn Dr. Georg Fritz für die jahrelange fürsorgliche Betreuung.
- dem Handschlagverein für die vielen gemütlichen und fröhlichen Stunden.

Danke allen, die auf seinem Lebensweg in irgendeiner Weise für ihn da waren.

Wenn die Sonne des Lebens untergeht, leuchten die Sterne der Erinnerung.

Die Trauerfamilie